

Salamanca, 15 de enero de 2025

Atención especializada y sin coste para el lesionado

## **La Unidad de Lesionados de Tráfico del Hospital HM Santísima Trinidad atendió durante 2025 a más de 470 pacientes**

- Este departamento ofrece una atención integral y coordinada, desde la primera visita a urgencias hasta la rehabilitación y el seguimiento médico personalizado
- HM Santísima Trinidad es el único centro privado en Salamanca que concentra en una misma ubicación todos los servicios necesarios para la recuperación del lesionado de tráfico, incluyendo la gestión administrativa con las compañías aseguradoras

La Unidad de Lesionados de Tráfico del Hospital HM Santísima Trinidad atendió el año pasado a más de 470 personas, que acudieron a este hospital salmantino tras haber sufrido un accidente de circulación. La mayoría de los pacientes fueron atendidos en los servicios de Traumatología y Rehabilitación, así como en Urgencias, el primer punto de atención al que acuden los lesionados tras un accidente.

HM Santísima Trinidad es el único centro hospitalario privado en Salamanca que concentra, en una misma ubicación, todos los servicios necesarios para la recuperación completa del paciente. Además de ofrecer asistencia sanitaria sin coste para el accidentado, el hospital proporciona asesoramiento personalizado, atención inmediata y de calidad, así como la gestión integral de los trámites administrativos con las compañías aseguradoras.

La directora médica de HM Santísima Trinidad, la Dra. Mariví Montero, resalta la importancia de contar con esta unidad especializada, “que permite ofrecer a los pacientes una atención completa y coordinada, desde la valoración médica inicial, pasando por las sesiones de fisioterapia, pruebas radiológicas o las consultas de seguimiento con los especialistas e intervenciones quirúrgicas. En nuestro hospital cada paciente recibe un plan de tratamiento personalizado que facilita su recuperación y reincorporación a su vida cotidiana”.

Durante 2025 un total de 350 personas acudieron al Servicio de Urgencias de HM Santísima Trinidad tras haber sufrido un accidente de tráfico. Asimismo, se

registraron más de 800 consultas de Traumatología y más de 5.500 sesiones de fisioterapia.

Desde HM Hospitales se recomienda a las personas que han sufrido un accidente de tráfico que acudan a Urgencias, aunque aparentemente el impacto no haya sido de mucha intensidad, ya que es la única manera en la que se puede conocer realmente el alcance de la colisión y en los casos que sea necesario, ser derivados al especialista. En este sentido, es importante recordar que las víctimas de accidentes de tráfico tienen derecho a elegir el hospital donde ser atendidos, sin que tengan que asumir ningún tipo de coste, ya que los seguros están obligados a hacerse cargo de los gastos generados en la asistencia médica derivada de un accidente de circulación.

### HM Hospitales

El hospital salmantino HM Santísima Trinidad forma parte de HM Hospitales, el grupo hospitalario privado de referencia a nivel nacional, que basa su oferta en la excelencia asistencial sumada a la investigación, la docencia, la constante innovación tecnológica y la publicación de resultados.

En la actualidad, HM Santísima Trinidad cuenta con una plantilla de más de 300 profesionales y una completa guía médica compuesta por más de 150 especialistas, lo que permite ofrecer una medicina de calidad e innovadora centrada en el cuidado de la salud y el bienestar de sus pacientes y familiares.

HM Hospitales está formado por 54 centros asistenciales: 23 hospitales, 3 centros integrales de alta especialización en Oncología, Cardiología, Neurociencias, 5 centros especializados en Medicina de la Reproducción, Salud Ocular, Salud Bucodental, Medicina Estética y Cirugía Plástica y Prevención Precoz Personalizada además de 23 políclínicos. Todos ellos trabajan de manera coordinada para ofrecer una gestión integral de las necesidades y requerimientos de sus pacientes.

### Departamento de comunicación HM Hospitales

**María Montero García**

 923 26 93 00 ext. 55366  649 46 71 28

 [marcom.salamanca@hmhosptiales.com](mailto:marcom.salamanca@hmhosptiales.com)

 [www.hmhospitales.com](http://www.hmhospitales.com)